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Anfrage I: Stadion für Amateurinnen und Amateure 

Die Sportfachverbände haben Vorgaben für ihren Ligabetrieb. Sie fordern, dass sie im entsprechend 
ausgestatteten Stadion innerhalb des Ligabetriebs spielen können. 

In diesem Zusammenhang wird die Stadtverwaltung gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie sind die aktuellen und die prognostizierten Stadion-Bedarfe? 

2. Können einzelne Bezirkssportanlagen an die Bedarfe angepasst werden? 

3. Steigen die Bedarfe, zum Beispiel durch Aufstiege? 

gez.
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